

Von: ju.keller [<mailto:> ]  
Gesendet: Donnerstag, 14. April 2016 06:42  
An: [info@xr47plus.com](mailto:info@xr47plus.com)  
Betreff: Feedback XR47 PLUS

Guten Morgen Stephan,

seit dem 10. Dezember 2014 nehme ich regelmässig XR46 und fühle mich richtig wohl.

So wohl, dass es zur Selbstverständlichkeit geworden ist.

Welches mir erst wieder richtig bewusst geworden ist, als ich den Wechsel zum verbesserten neuen XR47 PLUS, mit einem 10 tägigen Unterbruch, gestartet habe. Mein Wohlbefinden und Leistungsfähigkeit nahm täglich ab.

Nicht dass ich es nicht aushielt,

aber mit der Einnahme befinde ich mich einfach auf einem höheren Level meiner Lebensqualität.

Welche ich in vollen Zügen genieesse ...

Grosses Kompliment an Dein hervorragendes Produkt.

Gruss und schöne Zeit

Jürg